

MODELO DE DECLARACIÓN RESPONSABLE DE AFECTACIÓN DE LA SUPERFICIE DE ACTUACIÓN DEL PROYECTO

Solicitante		
Nombre y apellidos o Razón social		N.I.F. / C.I.F.
Domicilio social		Población
Municipio	Provincia	Código Postal
Teléfono	e-mail	
Representante		
Nombre y apellidos	N.I.F.	Cargo

El abajo firmante, en relación con la ayuda solicitada al amparo de la convocatoria para la ejecución de la Estrategia de Desarrollo Local Participativo FEMPA 2023-2027 en el Navia-Porcía para la ejecución del proyecto, DECLARA que se llevarán a cabo actuaciones sobre superficie/s que:

- Se halla/n comprendida/s en zonas incluidas en la Red Natura 2000
- Se halla/n comprendida/s en áreas marinas protegidas.
- Se halla/n comprendida/s espacios naturales protegidos
- No halla/n comprendida/s en zonas de Red Natura 2000, ni áreas marítimas protegidas ni espacios naturales protegidos

Y demás;

- Está/n afectada/s por la normativa de patrimonio cultural de Asturias.
- Está/n afectada/s por la zona de servidumbre de protección del dominio público marítimo terrestre.
- Está/n afectada/s por la zona de afección del dominio público hidráulico.
- Está/n afectada/s por zonas de servidumbre o de policía.
- Está/n afectada/s por la montes de utilidad pública o vías pecuarias.
- Está/n afectada/s por otras normativas sectoriales (indicar cuáles):
- No está/n afectada/s por ninguna normativa sectorial de las indicadas ni otras que condicionen la ejecución del proyecto

He leído y acepto la Política de Privacidad

PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES:

Responsable del tratamiento: ASOCIACIÓN CENTRO DESARROLLO NAVIA PORCÍA CIF: G74020603 Dir. Postal: C/ ANTONIO FERNANDEZ VALLINA 6, 33710 - NAVIA (ASTURIAS) Teléfono: 985474951 Correo electrónico: info@naviaporcía.com

Datos de contacto Delegado de Protección de Datos: Teléfono: 984283532 Correo electrónico: delegadoprotecciondatos@prodasva.org.

Finalidad del tratamiento de sus datos: De acuerdo a lo establecido en la legislación vigente en materia de Protección de Datos de Carácter Personal, Reglamento 2016/679 General de Protección de Datos (RGPD) y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre, de protección de datos de carácter personal y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), le indicamos que la finalidad del tratamiento de sus datos es la formalización y gestión de las ayudas para la ejecución de las Estrategias de Desarrollo Local Participativo del Fondo Europeo Marítimo, de la Pesca y la Acuicultura (FEMPA) en el Navia-Porcía, que se incorporarán al correspondiente registro de personas o entidades promotoras, para uso interno, y para gestión, tramitación y pago de las ayudas solicitadas, así como para la promoción y difusión de las ayudas concedidas, para todo lo cual se da expresamente su autorización.

Legitimación:

Artículo 6.1.a) del RGPD. El interesado dio su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales para uno o varios fines específicos.

Artículo 6.1.b) del RGPD. El tratamiento es necesario para la ejecución de un contrato en el que la persona interesada es parte o para la aplicación a petición de este de medidas precontractuales.

Artículo 6.1.c) del RGPD. El tratamiento es necesario para el cumplimiento de una obligación legal aplicable al responsable del tratamiento:

- Estatutos de la Organización.
- Ley Orgánica 1/2002, de 22 de marzo, reguladora del Derecho de Asociación.
- Ley 19/2013, de 9 de diciembre, de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Buen Gobierno.
- Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo.

Artículo 6.1.f) del RGPD. El tratamiento es necesario para la satisfacción de intereses legítimos perseguidos por la Organización.

Conservación y tratamiento de los datos: Los datos proporcionados se conservarán mientras se mantenga su condición como solicitante y, en su caso, beneficiario de las ayudas y durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales y atender las posibles responsabilidades que pudieran derivar del cumplimiento de la finalidad para la que los datos fueron recabados. Los datos no se cederán a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal o consentimiento del interesado. ASOCIACIÓN CENTRO DESARROLLO NAVIA PORCÍA no elaborará ningún tipo de "perfil" en base a la información facilitada. No se tomarán decisiones automatizadas en base a perfiles.

Derechos: Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento, portabilidad de datos y a no ser objeto de decisiones individualizadas automatizadas, en relación con los datos objeto del tratamiento, ante ASOCIACIÓN CENTRO DESARROLLO NAVIA PORCÍA, responsable del tratamiento, en las direcciones indicadas, adjuntando copia de su DNI o documento equivalente, o directamente ante el delegado de protección de datos delegadoprotecciondatos@prodasva.org.

En caso de que no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, puede presentar una reclamación ante la *Autoridad de Control en materia Protección de Datos competente*, siendo ésta la *Agencia Española de Protección de Datos*, y cuyos datos de contacto están accesibles en <https://sedeagpd.gob.es/sede-electronica-web/vistas/formNuevaReclamacion/reclamacion.jsf>.

Asimismo, la Administración del Principado de Asturias le informa que los datos personales recabados a través del presente formulario, así como los generados en el transcurso de la relación administrativa, serán tratados para gestionar los expedientes de subvención, tramitados por la Dirección General de Pesca Marítima y serán asimismo incorporados a la Base Corporativa de Terceros, cuya finalidad es la gestión de los datos personales de todas las personas que mantengan o han mantenido contacto con la administración pública del Principado de Asturias para garantizar su fiabilidad. Además, sus datos podrán ser comunicados a otros órganos de la administración del estado, al FEGA, a la Comisión de la Unión Europea y a cada Grupo de Acción Local de la Pesca respecto a sus expedientes. Si entre la información que usted facilita figuran datos de terceros, usted asume el compromiso de informarles de los extremos señalados en el párrafo anterior. Usted puede ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación, limitación, portabilidad y supresión enviando por correo o presentando presencialmente el correspondiente formulario a la Oficina de Atención Ciudadana (SAC) en el Edificio de Servicios Múltiples C/Coronel Aranda, 2, 33005 – Oviedo (Asturias) o a los distintos registros de la Administración del Principado de Asturias. También se pueden ejercitar estos derechos de forma electrónica a través del mismo formulario y que está disponible en la siguiente dirección <https://sede.asturias.es>. Puede consultar la información adicional en la sede electrónica del Principado de Asturias, accediendo a <https://sede.asturias.es/Asturias/RGPD/AYUD0076AYUD0077AYUD0080ProteccionDatos.pdf>